

- АЛЕКСАНДРОВА Антонина Сергеевна — преподаватель Санкт-Петербургского музыкального училища имени Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: ant.aleksandrova@yandex.ru
- ГАЙДУК Мария Геннадьевна — научный сотрудник Мемориального музея-квартиры Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: piano-m@mail.ru, marya.gaiduk@yandex.ru
- ДЕНИСОВ Андрей Владимирович — профессор кафедры теории и истории культуры Российского государственного педагогического университета им. А. И. Герцена, доктор искусствоведения, член Союза композиторов. E-mail: denisow\_andrei@mail.ru
- ДОЛМАТОВА Екатерина Валерьевна — студентка музыкального отделения Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: torryu@inbox.ru
- ЗУБАРЕВА Алена Валерьевна — выпускница музыкального факультета Санкт-Петербургской консерватории, магистрантка Российского государственного педагогического университета им. А. И. Герцена. E-mail: avz1888@rambler.ru
- КРУЧИННИНА Альбина Никандровна — Заслуженный деятель искусства Российской Федерации, профессор, и. о. зав. кафедрой древнерусского певческого искусства Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения.
- ЛАГУНОВ Павел Артурович — магистрант Национальной музыкальной академии Украины (Киев). E-mail: skyline\_4688@i.ua
- ЛАТЫШЕВА Светлана Александровна — старший научный сотрудник Проблемной Научно-исследовательской лаборатории по изучению традиционных музыкальных культур Российской академии музыки им. Гнесиных, кандидат искусствоведения. E-mail: lsvetlana2@list.ru
- ЛЫМАРЕВА Татьяна Васильевна — профессор кафедры камерного пения Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: tlymar@yandex.ru
- МАЙОРОВА Анна Сергеевна — студентка музыкального отделения Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: annlis@rambler.ru
- МАКАРОВА Александра Витальевна — концертмейстер Санкт-Петербургского музыкального училища имени Н. А. Римского-Корсакова, аспирантка СПбГУ. E-mail: makarena-@mail.ru
- МАЦОКИНА Елена Евгеньевна — преподаватель теоретических дисциплин Санкт-Петербургской детской музыкальной школы им. А. Петрова. E-mail: tal2000@list.ru
- ПЛЕТНЕВА Екатерина Васильевна — доцент кафедры древнерусского певческого искусства Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: epletnyova2006@mail.ru
- ПОПОВА Ирина Степановна — доцент кафедры этномusicологии Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: etnomus@mail.ru
- САЙГУШКИНА Ольга Павловна — доцент кафедры методики фортепианного искусства и специализированного общего курса фортепиано, кандидат искусствоведения. E-mail: olgasaigush@mail.ru
- СУМИН Степан Юрьевич — студент музыкального факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: stepansumin@yandex.ru
- ТВЕРДОВСКАЯ Тамара Игоревна — старший преподаватель кафедры истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: tvrdo2001@mail.ru
- ТРУШТАЛЕВСКАЯ Людмила Евгеньевна — специалист Медицентра, преподаватель кафедры общественных и гуманитарных наук Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: milatrusht@mail.ru
- ALEXANDROVA Antonina — teacher of the St. Petersburg College of Music named after Nikolay Rimsky-Korsakov. E-mail: ant.aleksandrova@yandex.ru
- GAYDUK Maria — Researcher of the Nikolay Rimsky-Korsakov Memorial Flat Museum. E-mail: piano-m@mail.ru, marya.gaiduk@yandex.ru
- DENISOV Andrey — D Sc, Ph D, Professor of the Theory and Cultural History Department at the Herzen State Pedagogical University of Russia, member of the Union of Composers. E-mail: denisow\_andrei@mail.ru
- DOLMATOVA Ekaterina — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: torryu@inbox.ru
- ZUBAREVA Aliona — graduate of St. Petersburg State Conservatory, Master's Degree Student of the Herzen State Pedagogical University of Russia. E-mail: avz1888@rambler.ru
- KRUCHININA Albina — Ph D, Professor, Honoured Art Worker of the Russian Federation, Acting Head of the Old Russian Singing Art Department at the St. Petersburg State Conservatory.
- LAGUNOV Pavel — Master's Degree Student of the National Musical Academy of Ukraine (Kiev). E-mail: skyline\_4688@i.ua
- LATYSHEVA Svetlana — Ph D, Senior Researcher of the Laboratory for Studying Traditional Musical Cultures at the Gnssins Academy of Music, Russia. E-mail: lsvetlana2@list.ru
- LYMAREVA Tatiana — Ph D, Professor of the Chamber Singing Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: tlymar@yandex.ru
- MAYOROVA Anna — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: annlis@rambler.ru
- MAKAROVA Alexandra — accomplished pianist at the St. Petersburg College of Music named after Nikolay Rimsky-Korsakov. E-mail: makarena-@mail.ru
- MATSOKINA Elena — teacher of music theory disciplines in the Andrey Petrov children's musical school in St. Petersburg. E-mail: tal2000@list.ru
- PLETNEVA Ekaterina — Ph D, Assistant Professor of the Old Russian Singing Art Department at the St. Petersburg State Conservatory
- POPOVA Irina — Ph D, Assistant Professor of the Department of Ethnomusicology at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: etnomus@mail.ru
- SAIGUSHKINA Olga — Ph D, Assistant Professor of the Department of Methods of Piano Training and Specialized General Piano Playing Courses at the St. Petersburg Conservatory. E-mail: olgasaigush@mail.ru
- SUMIN Stepan — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: stepansumin@yandex.ru
- TVERDOVSKAYA Tamara — Ph D, Senior Lecturer of the History of Foreign Music Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: tvrdo2001@mail.ru
- TRUSHTALEVSKAYA Lyudmila — specialist at the Media Center, Lecturer of the Department of Social Sciences and Humanities at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: milatrusht@mail.ru